

20.—Etant lu le 4ème ordre du jour,

Sur proposition de M. l'éch. LAKIVIERE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que la Commission de Législation soit priée d'étudier la situation financière de la Cité et le système actuel d'administration et de soumettre au Conseil, le plus tôt possible, toutes suggestions ou recommandations qu'elle jugera à propos de faire à ce sujet.

21.—Etant lu l'ordre du jour, pour lire une 1ère, une 2ème et une 3ème fois un projet de règlement concernant la construction des édifices dans le quartier Rosemont, ledit projet de règlement est en conséquence lu une 1ère fois.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que la Règle 84 des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit projet de règlement soit maintenant lu une 2ème et une 3ème fois.

Le Conseil procède alors à l'étude dudit projet de règlement en 2ème lecture, et les sections 1, 2, 3 et 4 étant lues, elles sont agréées.

Ledit projet de règlement est alors lu une 2ème fois et agréé.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit projet de règlement soit maintenant lu une 3ème fois.

Ledit projet de règlement est en conséquence lu une 3ème fois et agréé.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit règlement soit numéroté, enregistré et copié au long, qu'il soit revêtu du sceau de la Cité, signé par le Maire et le Greffier de la Cité et déposé sous la garde du Greffier de la Cité.

22.—Les item à la fin de l'ordre du jour (au nombre de 7), savoir:

(a) Rapports du Trésorier de la Cité, du Bureau des Estimateurs, re taxes, etc.;

(b) Rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de répondre à une question, re frais d'actes notariés;

(c) Rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de répondre à une question, re argent voté sur le Fonds d'Emprunt et remboursable par les propriétaires;

(d) Rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de répondre à une question, re argent voté sur le Fonds d'Emprunt pour 1915;

(e) Rapport du Médecin Officier de Santé, soumettant un projet de règlement au sujet des maisons d'habitation;

20.—The 4th order of the day being read,

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That the Legislation Committee be requested to consider the financial situation of the City and the present system of administration and to submit to Council in this connection, within the shortest possible delay, any suggestions or recommendations they may deem advisable in this connection.

21.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning buildings in Rosemont Ward,

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That Rule 84 of the Rules of Council be suspended and that said by-law be now read a second and third time.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in second reading, and

Sections 1, 2, 3 and 4 being read, the same were agreed to.

Said by-law was then read a second time and agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time and agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said by-law be numbered, entered and copied at full length, and that it be sealed with the seal of the City, signed by the Mayor and City Clerk and deposited with City Clerk for security.

22.—The items at the foot of the order of the day (7 in number) being

(a) Reports from the City Treasurer, et al., re , taxes etc.

(b) Report from Board of Commissioners, replying to a question re notary's fees.

(c) Report from Board of Commissioners, replying to a question re money voted ex-loan fund and to be reimbursed by the proprietors.

(d) Report from Board of Commissioners, replying to a question re money voted ex-loan fund for 1915.

(e) Report from Medical Health Officer, submitting draft of by-law concerning dwelling-houses.